



m IRI a I 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～

3年に一度の大祭典にボランティア躍動す

24日、伊里中学校グランドにおいて、3年に一度のオリンピック級の大祭典「伊里地区体育祭」が開催されました。会場校の担当者としては、天気予報は二転三転するわ、大丈夫だと思った前日夜にまた雨は降り出すわ、まったくヤキモキさせてくれた大祭典でした。無事出来て良かったあ～。

さて、私も当然初めての参加だったわけですが、楽しませてもらいました。

何より、40名にも及ぶ中学生のボランティアの働きぶりを見ていると、本当に嬉しくなりました。開会式でも閉会式でも。中学生ボランティアに対しての、期待と感謝の言葉を言われました。それだけ、地域に根付いているのですね、貴重な「力」として。

参加してくれたみんな、ありがとう！地域の方からも目一杯お礼を言われましたよ。



ボランティアたち大集合



運べ～運べ～～



司会もアナウンスも大好評でした



たくさん募金していただきました。感謝感激！



パン食い競走のお世話します



タイヤだって運びます



細かい片づけもていねいに



最後の競技には、ボランティアたちも参加。大玉運び、楽しそう～

募金活動 地域の力に驚く



そして、この大会中も、熊本地震への募金呼びかけをしました。

本部テントに募金箱を設置、放送で呼びかけをした後、ボランティアたちが交代で会場内を回って行きました。すると帰って来た生徒たちは口々に、「先生スゴイです」と興奮したように言ってきます。みなさんが次々と協力してくださるので、その金額に驚いたようです。また、公民館やみなさんのご好意で、今大会で配られる商品券も寄付していただけることになりました。

生徒たちも、地域の力を再認識したようです。このような姿を見せていただけることで、「将来、自分もそうしよう」という思いが育ち、成長していくけるのだと思います。本当にありがとうございました。



安心・安全メールにご登録をお願いします



今年度も、安心安全メールへのご登録よろしくお願ひします。

配布しましたプリントに従って登録してください。空メールを送り、返って来た URL のサイトから登録を行います。

例えば、お子さんが「3年A組、野球部」で、保護者の方が「PTA.生徒指導部」の役員さんの場合、

保護者 3年 3年1組 野球部 生徒指導部 の全てにご登録ください。

24日に私が登録し、管理画面を見ると、何と昨年度の実績から（？）すでに登録しておられる保護者がいてビックリ仰天！すご過ぎます。

もうお一人登録されていましたが、何かの不具合でしょうか「仮登録」であり、「本登録」とはなっておりませんでした。心当たりのある方はご確認ください。

5月2日に、確認のために、一斉送信でメールを送ろうと思いますので、それまでに登録をお願いします。お友達やお近くの方で声を掛けあっていただければありがとうございます。

5月2日に送る一斉メールにつきましては、またお知らせします。

お配りしたPTA総会の要項にミスがありました。申し訳ありませんでした。訂正させていただきます。



職員名簿…片岡先生 野球部 → サッカー部

H28活動計画…合同防災訓練 10/15(土) → 10/12(水)

以上です。さて、今年は何回訂正があるでしょうか…などと言っていてはいけません。これが最後となるようガンバリマス！

家庭訪問、大変お世話になりました。ありがとうございました。

それぞれのご家庭で、良いお話をできたでしょうか。家庭訪問は、特に新しく来た教員にとっては、地域を知る、という観点からもとても重要な行事です。地理的なことを知るだけで、理解や愛着はかなり変わってきます。もちろん、何かあった時に、すぐに家に行ける、ということも大きいです、もちろんそんな緊急事態はないに越したことはありませんが（願）。